

またまた やっぱり 今年も

**Super**

**3**

令和7年4月28日  
立川市立第三小学校  
校長 田村聰

## 晴天もひと休み、連休始まる

天気はノンビリくもり空、朝の通勤電車の車内も余裕がありました。学校は暦通りですが、5月の連休の始まりです。



今朝の朝会は、4月最後になりますので、いつもの6年生の言葉のほかに、月目標の振り返りが、今月は5年生からありました。



あいさつについては、学校の中だけではなく、地域の方にも積極的にやっていこうと、6年からも5年からもありました。「おはようございます」「いってきます」と元気な声が響く錦町になってほしいものです。『元気なあいさつは、三小から』と実践してください。

1年生が、お手紙ボックスでの仕事について説明を受けています。いよいよ日直さんの朝の大仕事を任されるようです。

「大丈夫ですか？」と担任がきいても返事は「はあい」と力なく返ってきました。おーい、しっかりしてくれよ。



今日の給食の献立は  
ごはん  
こまいの唐揚げ  
小松菜ともやしのゴマあえ  
肉じゃが  
です。



今日の昼休みです。1, 2年生がいないせいか、高学年がゆったりと大きめの校庭を使っています。  
奥のタイヤのあたりでは、6年生が集まっています。